
Der Bürgermeister erläuterte kurz den Hintergrund für die überplanmäßige Ausgabe im 
Zusammenhang mit NKF. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


